



Weihnachts- und Neujahrsgruß des Engelthaler Bürgermeisters



Dezember 2025

Liebe Mitbürgerinnen,
liebe Mitbürger

„Leider lässt sich eine wahrhafte Dankbarkeit mit Worten nicht ausdrücken“, so Wolfgang von Goethe - doch versuchen möchte ich es zumindest.

Dieses Weihnachten 2025 ist für mich ein Besonderes.

Nach 42 Jahren Kommunalpolitik, 18 Jahre als Gemeinderat und 24 Jahre als Ihr Bürgermeister wird es mein letzter Weihnachts- und Neujahrsgruß sein.

Die Zeit rückblickend ist eigentlich sehr schnell vergangen.

Es war mir eine Verpflichtung und zugleich eine Ehre, Ihr Bürgermeister sein zu dürfen.

Die Verbundenheit zu Engelthal, zu den Ortsteilen Kruppach, Prosberg, Sendelbach, Peuerling und Krönhof waren mir eine Herzensangelegenheit.

Das war sicherlich schon durch die 50 Jahre meiner Jagdtätigkeit, die ich in unserer Gemeinde ausüben durfte, geschuldet.

Die vielen Jubiläen mit unseren Vereinen sind für mich bleibende Erinnerungen. Auch die Gastfreundlichkeit und die guten Gespräche, die ich bei so vielen Geburtstagen und anderen Festlichkeiten erfahren durfte, werden mir sicherlich fehlen.

Ich habe mir auch immer Zeit genommen, die Menschen in unserer Gemeinde auf ihrem letzten Weg zu begleiten. Die Menschen, die Vereine und Kirchen sind die Seelen unseres Zusammenlebens in unserer Gemeinde.

Aber wie es im Leben ist, es hat alles seine Zeit.

Deshalb möchte ich mich bei den Vereinen, Feuerwehren, den Kirchengemeinden, den Gewerbetreibenden, der Frankenalb Klinik und bei allen, die mich treu und verlässlich durch die ganzen Jahre begleitet haben – ob privat oder dienstlich - bedanken.

Ihnen allen und Ihren Familien wünsche ich im Namen der Damen und Herren des Gemeinderates, der Verwaltung, der Gemeindefeuerwehr, sowie auch persönlich besinnliche Feiertage und für das Jahr 2026 viel Glück, Gesundheit, Zufriedenheit und Gottes Geleit.

DANKE!

Ihr Bürgermeister
Günther Rögner

